

Hallo, ich bin der Neue!

Ich bin Johannes Arlt bin 40 Jahre alt und der jüngste Landratskandidat im Land der tausend Seen Ich liebe unsere Heimat und will, dass wir unsere Chancen noch besser nutzen.

Als neuer und dynamischer Landrat
möchte ich mutig
und bürgernah, mit
Führungserfahrung
und Weitblick die
Zukunftsbehörde
gestalten, die unser
Landkreis braucht.



Wie soll unsere Zukunft aussehen?

Meine Vision ist, unseren Landkreis mit seinen vielen Potentialen zur <u>familienfreundlichsten Region</u> <u>Deutschlands</u> zu entwickeln.

Familie bezieht immer die Vergangenheit ein, um die Zukunft zu bauen.

> Familie steht für Verbundenheit über mehrere Generationen, für Sicherheit und Heimat.



Eine zugewandte Verwaltung, die möglich macht.



Der Bürger muss seine Anliegen vom Sofa aus erledigen können. Die Verwaltung kommt zu ihm, durch volldigitalen Service und durch mobile Verwaltungsbusse (oder Sprechtage) in der Fläche. Die Mitarbeiter sollen ermutigt und bestärkt werden, Angelegenheiten im Sinne der Bürger schnell und pragmatisch zu lösen.



Ein Nahverkehr, auf den Schüler und die Oma abfahren.



Jeder Schüler bekommt eine <u>Sitz-</u>
platzgarantie im Schülerbus, damit
unsere Kinder sicher zur Schule kommen. <u>Busse machen auf Bestellung</u>
jedes Dorf im Kreis von 6 bis 22 Uhr
erreichbar. Damit Nahverkehr auch
auf dem Land nutzbar wird. Wie in
anderen Landkreisen von MV.



Eine bessere Integration für Geflüchtete – durch Arbeit.



Jedes Kind sollte das Recht haben, seine Eltern selbstverständlich zur Arbeit gehen zu sehen. Durch Arbeit können auch Geflüchtete einen Beitrag für eine gemeinsame Zukunft in Wohlstand und Sicherheit leisten. Darum will ich eine Arbeitspflicht für Geflüchtete in der Seenplatte einführen. Wir fördern und fordern. Mit garantierten Integrations- und Sprachkursen in den ersten Monaten des Aufenthalts schaffen wir die Voraussetzung für die aktive Vermittlung in Arbeit.

Eine vielfältige Kulturlandschaft und starke Vereine.



Leuchttürme der Kultur und des Sports müssen ihre Strahlkraft behalten und den Vereinen darf nicht die Puste ausgehen. Der Kreis unterstützt das Projekt neue Schwimmhalle in der Sportstadt Neubrandenburg und unser Landestheater bleibt ein Haus mit Philharmonie, Tanz, Schauspiel und Oper!





Eine Wirtschaftsregion, die neue Betriebe anzieht.



Mit ungenutzten Gewerbegebieten und grüner Energie vor der Haustür bietet die Region mit erfolgreichen Industriestandorten wie Neubrandenburg und Waren ideale Möglichkeiten für neue Unternehmen mit gut bezahlten Arbeitsplätzen.





Der Neue!

Und mein Versprechen an die Mitarbeiter der Kreisverwaltung:

Ein Chef, dessen Tür offen steht.



Neubrandenburg

Ich trete für eine angemessene **Anbindung des Oberzentrums** Neubrandenburg auf Straße und Schiene ein, z.B. muss die Eisenbahnverbindung in Richtung Rostock und Polen ausgebaut werden. Unsere Region darf von der Bahn nie wieder abgehängt werden. Neben der Unterstützung des Projekts einer neuen Schwimmhalle soll der Bundesleistungsstützpunkt Leichtathletik langfristig in Neubrandenburg eine Heimat haben

Waren und Neustrelitz

Die <u>Schulen des Kreises</u> (Gymnasium, Berufs- und Förderschulen, Volkshochschule, Musikschulen) müssen bei ihrer wichtigen Arbeit mit **modernster Ausstattung** unterstützt werden.

Für die Entwicklung unseres **Tourismus** hat der **Bau weiterer Radwege** höchste Priorität. Aber auch die **Vernetzung unserer Hotspots** und **saisonverlängernde Maßnahmen** müssen verbessert werden.

Mein Bekenntnis zum kreislichen Beitrag einer **starken Theater und Orchester** GmbH steht.



Die familienfreundlichste Region Deutschlands werden.

JOHANNES ARLT

Ihr Landratskandidat für die Seenplatte



V.i.S.d.P: Johannes Arlt, SPD Seenplatte, Feldstr. 2, 17033 Neubrandenburg